



## Gestern zehn Billionen, heute acht Euro: Diese Bundesregierung fördert die soziale Spaltung

Gestern zehn Billionen, heute acht Euro: Diese Bundesregierung fördert die soziale Spaltung  
Zum Armuts- und Reichtumsbericht und dem Beschluss der Bundesregierung zur Regelsatz-Anpassung erklären die Sprecherin der Arbeitsgruppe Verteilungsgerechtigkeit und soziale Integration der SPD-Bundestagsfraktion Hilde Mattheis und die stellvertretende Sprecherin Gabriele Hiller-Ohm: Gestern musste die Bundesregierung das Anwachsen der privaten Vermögen auf zehn Billionen Euro bestätigen, heute versucht sie mit acht Euro politisches Handeln gegen die wachsende soziale Spaltung in unserem Land vorzutauschen. Der Kabinettsbeschluss zur Anpassung der Regelsätze für Hartz IV-Bezieherinnen und -Bezieher um acht Euro ist Augenwischerei. Bundesministerin von der Leyen weigert sich den Regelsatz verfassungsgemäß neu zu berechnen. Die Bundesregierung kennt weiterhin nur eine Richtung der Umverteilung: die von unten nach oben. Aber wie der vierte Armuts- und Reichtumsbericht zeigt, braucht es gerade jetzt ein Gesamtkonzept für mehr Verteilungsgerechtigkeit. Überzeugender wäre es, wenn die Bundesregierung neben einer fundierten Neuberechnung des Regelsatzes sich auch dazu äußern würde, wie sie die Einnahmen des Staates stärken will, ob sie bereit ist über die Anhebung des Spitzensteuersatzes, die Wiedereinführung der Vermögenssteuer oder auch über die Einführung einer Vermögensabgabe nachzudenken. Nur so kann man der Entwicklung, dass in unserem Land die Reichen immer reicher und die Armen immer ärmer werden, entschieden entgegenwirken.  
SPD-Bundestagsfraktion  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030/227-5 22 82  
Telefax: 030/227-5 68 69  
Mail: [presse@spdfraktion.de](mailto:presse@spdfraktion.de)  
URL: <http://www.spdfraktion.de>  


### Pressekontakt

SPD-Bundestagsfraktion

11011 Berlin

[spdfraktion.de](http://spdfraktion.de)  
[presse@spdfraktion.de](mailto:presse@spdfraktion.de)

### Firmenkontakt

SPD-Bundestagsfraktion

11011 Berlin

[spdfraktion.de](http://spdfraktion.de)  
[presse@spdfraktion.de](mailto:presse@spdfraktion.de)

Nach der Bundestagswahl am 18. September 2005 setzt sich die SPD-Bundestagsfraktion für die 16. Legislaturperiode aus 222 Abgeordneten zusammen. Alle Abgeordneten, die im September 2005 gewählt wurden und der SPD angehören, bilden die SPD-Bundestagsfraktion. In der Sitzung vom 21. November 2005 hat die SPD-Bundestagsfraktion Dr. Peter Struck zu ihrem neuen Fraktionsvorsitzenden gewählt. Mit seinem sehr guten Wahlergebnis führt Struck als Nachfolger von Franz Müntefering nun die SPD-Bundestagsfraktion.